
Aboga canciller ecuatoriano
porque UNASUR se mantenga y
fortalezca

Quito, 26 abr (RHC) La canciller de Ecuador, María Fernanda Espinosa expresó que la UNASUR, Unión
de Naciones Suramericanas, un espacio de integración que se debe mantener.

“Hay que mantener y preservar ese espacio de integración, adaptarlo a los nuevos tiempo y fortalecerlo,
Ecuador ha sido muy claro al defender a Unasur como mecanismo de integración suramericana”,
expresó Espinosa en una entrevista en el programa Enclave Política, de teleSUR.

La canciller añadió que son 12 países que forman parte del organismo internacional y lo que han
construido en estos 10 años ha sido fundamental, beneficiando directamente a los pueblos.

“Vemos y analizamos cómo están funcionando los consejos de Unasur, los avances que hemos hecho
por ejemplo en infraestructura, en interconexión, en temas de calidad de la educación superior, en temas
de salud, en temas del consejo sudamericano de defensa, es decir, es un mecanismo de integración que
va mucho más allá de los temas comerciales”, acotó la diplomática.



La canciller añadió que no cree que los cinco países que que han amenazado con retirarse del
organismo internacional se quieran salir definitivamente y que todos los integrantes necesitan tomar
decisiones que resuelvan el “impase con la demora del nombramiento del secretario general”.

“Ellos sienten que no hay las condiciones adecuadas y yo creo que es la responsabilidad de los 12
países generar esas condiciones para que Unasur pueda seguir caminando”, añadió Espinosa.

Afirmó que el ente necesita una cabeza, pero que si analizan cómo están funcionando los consejos, los
proyectos, los acuerdos y compromisos en el marco de Unasur “no hemos hecho un mal trabajo”.

De igual manera señaló que es absolutamente necesario un consejo de cancilleres.

“Es a nivel de ministros de Relaciones Exteriores que se debe acordar y decidir ciertos temas
fundamentales para el futuro funcionamiento de la organización”.

Sobre el tema de la crisis es la frontera, la canciller señaló que es un tema muy complejo y que deviene
de 50 años de conflicto interno en Colombia, el mismo tiempo que lleva Ecuador esforzándose para
mantener el conflicto Colombiano en el territorio Colombiano.

“Ecuador a respondido con todo vigor y con toda fuerza a los problemas de violencia que se han
generado en la zona de la frontera norte pero esa respuesta debe venir acompañada de una respuesta y
corresponsabilidad del lado colombiano (…) Tenemos que juntar fuerzas y actuar coordinadamente y
establecer mecanismos y protocolos de trabajo en conjunto con Colombia” acotó.   

Por otra parte, la canciller ecuatoriana es candidata a la presidencia de la Organización de las Naciones
Unidas (ONU), elecciones que se realizarán el próximo 5 de junio de las cuales se siente muy optimista.

“Ese es el espacio más amplio y democrático que existe en el mundo y queremos que el Ecuador este
presente y podamos aportar y ser partícipe de ese proceso de reforma tan importante en este momento
para las Naciones Unidas” puntualizó.

 

(Telesur)
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